

Prozess vor dem Stuttgarter Amtsgericht

Dieser Polizist soll Prostituierte erpresst haben



Foto: SASCHA BAUMANN/ALFOTODI

Von PHILIPP-MARC SCHMID

Stuttgart - Normalerweise sorgen Polizisten für Recht und Ordnung. Der mittlerweile suspendierte Beamte Murat E. (23) nahm es damit aber offenbar selbst nicht so genau: Er steht vor Gericht, weil er Prostituierte erpresst haben soll!

Der in Deutschland geborene Türke aus Schwieberdingen arbeitete seit 2012 bei der Einsatz-Hundertschaft der Stuttgarter Polizei. Im vergangenen November soll er privat in der Altstadt zu einer Prostituierten gegangen sein. Für ihre Dienste ver-



In diesem Bordell im Leonhardsviertel soll der Polizist kostenlosen Sex gefordert haben

langte die Frau 30 Euro. Doch Murat E. wollte laut Staatsanwaltschaft nicht bezahlen, zückte stattdessen seinen Polizei-Ausweis!

Der 23-Jährige soll der Hure gedroht haben, sie wegen illegaler Prostitution anzuzeigen, wenn sie seinem

Wunsch nach Gratis-Sex nicht nachkomme. Staatsanwältin Luisa Volk (30): „Aus Angst vor der Anzeige hat sie auf ihren Dirnenlohn verzichtet.“

Ein anderes Mal äußerte Murat E. gegenüber einer anderen Professionellen of-

fenbar einen kuriosen Wunsch: „Wir können doch in dein Zimmer gehen, um dort zusammen Tee zu trinken.“

Er wolle keinen Sex, nur einen warmen Schlafplatz, soll er ihr erklärt haben. Im Gegenzug habe er der Prostituierten angeboten, ihr zu verraten, wann Rotlicht-Kontrollen der Polizei stattfinden. Die Frau lehnte ab.

Die Machenschaften des Polizisten flogen laut Anklage auf, als er mal wieder Lust auf Sex, aber keine Lust aufs Bezahlen hatte. Wieder soll er seinen Dienst-Ausweis gezipft haben.

Doch dieses Mal ließ sich die Prostituierte nicht einschüchtern: Sie soll laut um Hilfe geschrien haben. In dem Bordell kam es zur Schlägerei. Die Polizei wurde alarmiert. Während der Ermittlungen kam der Beamte Murat E. unter Verdacht.

Vor dem Stuttgarter Amtsgericht schwieg Murat E. zu den Vorwürfen, sagte nur: „Das ist mir einfach alles zu viel.“ Im Falle einer Verurteilung drohen ihm eine Geldstrafe oder bis zu fünf Jahre Haft. Urteil im Oktober.

Polizeibeamter Murat E. (23) gestern vorm Stuttgarter Amtsgericht. Ihm drohen bis zu fünf Jahre Haft

Behörden-Pfusch an neuer A8-Brücke

Karlsruhe - Schildbürgerreich an der A 8. Die neue Pfingtalbrücke bei Pforzheim muss wenige Tage nach ihrer Freigabe schon wieder repariert werden. Ein RP-Sprecher: „Wir müssen 320 Meter Betonmittelwände

abreißen. Die Sicherheitsvorschriften haben sich verschärft.“ Kosten: 250.000 Euro. Warum die Planer so schwerfällig sind, konnte der RP-Sprecher nicht sagen. Immerhin gelten die neuen Vorschriften seit 2009.

Stuttgarter Westen ist Trend-Wohngebiet Nummer 1

Stuttgart - Wer hätte das gedacht? Der Stuttgarter Westen ist das beliebteste Szeneviertel in ganz Deutschland (GfI-Studie). In der Kategorie „Junges Wohnen“ kriegte das Rotebühl-Quartier volle 100 Punkte, noch vor Kreuzberg (97) und München (89). Frank Unterreiner (49, Immobilienbrief Stutt-

gart): „S-West punktet mit guter Nahversorgung, Freizeit- und Kultur-Einrichtungen. Dazu kommt die Gastronomie und ein super ÖPNV-Anschluss.“ Immer mehr junge Leute drängen deshalb nach Stuttgart. Unterreiner: „95 Prozent der Neubürger sind zwischen 18 und 29 Jahren alt.“

Zwei Biker sterben bei Unfällen

Göppingen - Eine Golf-Fahrerin (57) bog bei Hattenhofen in die Kreisstraße, über sah einen Motorradfahrer (47). Der Biker krachte mit ca. Tempo 100 in die Fahrerseite. Er wurde schwerst verletzt, starb im Kran-

kenhaus. Tödlicher Motorrad-Unfall auch bei Freiburg. Ein junger Biker (19) schleuderte in Bollschweil gegen einen Baum. Rettungskräfte fanden den Mann abseits der Straße. Er starb in der Klinik.

Anzeige

HIER TRIFFT MAN SICH...

++Veranstaltungen und Lokalitäten in Stuttgart und der Region++

999 TAGE Kö 8 JUBILÄUMS WOCHE

HEINO KOMMT INS Kö 8

Samstag 27.09.14
15.00 - 16.00 Uhr
Interview mit anschließender Autogrammstunde

BIST DU DER SUPER HEINO-FAN?
Gewinne vor Ort
Dein persönliches Treffen mit Heino!

die Kultmeile Kö 8, www.kö8.de
Mo - Sa 8.00 - 20.00 Uhr
Immanuel-Maier-Straße 2, 73257 Köngen
Kö 8: Ein Center der AWG- Allgemeine Warenvertriebs-GmbH, Immanuel-Maier-Str. 2, 73257 Köngen

Anzeige

WO WELTMEISTER AUF LEGENDEN TREFFEN: IM Kö 8 IN KÖNGEN

Kultsänger Heino, Fußball-Legende Guido Buchwald und Schrift-Künstlerin Sigrid Artmann gestaltet mit jedem Interessierten sein eigenes gratis T-Shirt im Drehkreuz.

Heino Fans aufgepasst! Am Samstag ist das Original im Kö 8. Nach Interview und Autogrammstunde geht es für einen Super-Fan zum persönlichen Treffen. Außerdem: Große Größen Spezial mit Ulla Popken Modenschau und Profiberatung für Große Größen der AWG-Eigenmarke Sonja Blank. Unter der Woche geht es dann darum, waschechte Weltmeister zu besiegen. Der erste Gegner ist am Dienstag **Fußball-Weltmeister Guido Buchwald**. Beim Torschuss zählt allein die Geschwindigkeit, der schnellste Ball gewinnt zwei VfB Karten und einen Kofferraum voll Bier. Am Donnerstag folgt **Lilly Andres, Weltmeisterin im Tischkicker**. Diese gilt es zu zweit zu schlagen! Der Abschluss von 999 Tage Kö 8 in Köngen folgt am Samstag mit dem Kö 8 Jugend Casting. Gesucht wird Mr./Mrs. Drehkreuz. Vorbeikommen, Laufsteg rocken, ablichten lassen. BigFM Moderatorin Dani Wiese ist live vor Ort. Der Gewinn: Wer träumt nicht von einem professionellen Fotoshooting und einem Einkaufsgutschein über 500Euro?

Fußball-Legende Guido Buchwald.

Weltmeisterin Lilly Andres.

CALWER ECK: HIER WIRD NOCH SELBST GEBRAUT

Betriebsleiter Jack Krasniqi präsentiert das Calwer Eck Volksfestbier

Frisch gebraut & frisch gezapft schmeckt's am Besten: Stuttgart's erste Lokalbrauerei, das Brauhaus Calwer Eck in der Calwer Straße 31 braut seine beliebten Bierspezialitäten selbst und direkt vor Ort.

Darauf ist der Betriebsleiter Jack Krasniqi besonders stolz. „Bei uns gibt es 10 Sonderbiere im Jahr. Ganz aktuell empfehle ich unser Volksfestbier - die Maß für nur 8,90 Euro“. Weitere Infos: www.calwereck.de

CINDERELLA

Applaus, Fußtrampeln und Standing Ovation - 150.000 Zuschauer haben Cinderella bereits gesehen und gefeiert. Mit diesem zauberhaften Musical kommt eine der zurzeit aufwändigsten und schönsten Produktionen für Kinder und Familien endlich wieder nach Stuttgart (14.11.) und Ludwigsburg (27.12.). Traumhafte Kostüme, tolle Songs, humorvolle Szenen, ein wundervolles Bühnenbild und professionelle Musicaldarsteller entführen die Zuschauer ins glitzernde Märchenland der bekanntesten Prinzessin der Welt.

www.cinderella-popmusical.de

All you can eat
Brunch

Nur 12,90 € pro Pers.

Immer Sonntags von 10:00 bis 14:00 Uhr!

Kinder bis 6 Jahre kostenlos, Kinder von 6 bis 12 Jahre 5,00 € (der Preis enthält keine Getränke). Während dem Brunchen kann man nicht von der Karte bestellen.

Stuttgarts erste Lokalbrauerei
BRAUHAUS CALWER-ECK
So kann Bier!

Calwer Straße 31
70173 Stuttgart
Tel. (0711) 2249440
Fax (0711) 5049422
info@calwereck.de
www.calwereck.de

Cinderella
Das märchenhafte Popmusical

14 NOV STUTTGART LIEDERHALLE / HEGELSAAL 16.00 UHR

27 DEZ LUDWIGSBURG FORUM 15.30 UHR

Tickets: VVK eventim.de easyticket.de

www.cinderella-popmusical.de